

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Nun haben auch die Wiener ihr Dirndl

Wien – Erst kürzlich wurde das „Tiroler Dirndl“ offiziell präsentiert. Nun haben auch die Wiener ihr eigenes Trachtenkleid entworfen. Anlass dafür ist ein Oktoberfest, das im Herbst erstmals in Wien über die Bühne geht. Von 23. September bis 2. Oktober verwandelt sich die Kaiserwiese im Prater in die „Wiener Wiesn“. Wie es sich für so ein Wiesn-Fest gehört, gibt es auch ein eigenes Dirndl dazu. Das Oberteil ist braun, der Rock rot-weiß kariert, auf der Baumwollschürze ist das Wiener-Wiesn-Logo aufgestickt ist. Das Dirndl ist bei Trachten & Leder Suchodolski in limitierter Stückzahl erhältlich und kostet 179,90 Euro. www.wienerwiesn.at (APA)



Für die Wiener Wiesn wurde ein eigenes Dirndl entworfen. Foto: APA